

A.I.L. CONFIDENTIAL

ANTONI LASO

eeports@lamanyana.es



Oliva ya es el 'salvador' en las filas del Recreativo

LLEIDA

El trabajo de Juan Carlos Oliva no está pasando desapercibido para los medios de comunicación de Huelva y tampoco para muchos clubs de la categoría. Tanto que ya se le considera incluso más responsable de la recuperación del Recreativo en las últimas jornadas. Pese a todo, el técnico leridano mantiene que Huelva está muy lejos de Lleida y que su intención sigue siendo la de volar en solitario la próxima temporada, pese a que Lucas Alcaraz considera que vaya donde vaya quiere



L.M.

Juan Carlos Oliva

que Juan Carlos esté a su lado. Naturalmente. Le prepara los entrenamientos, la recuperación, los rivales y hasta se convierte en el confesor de los jugadores del conjunto onubense. Sin duda, las cosas le van bien, de momento, a uno de los mejores técnicos del fútbol leridano.